

El pasado lunes 19 de Febrero, nos reunimos en el CEIP León Motta las componentes del grupo de trabajo junto con la asesora del Cep para realizar el seguimiento del Grupo.

En este encuentro reflexionamos sobre las necesidades e inquietudes de las componentes.

Agrupadas de dos en dos, reflexionamos sobre las inquietudes de cada una, se puso en común y se extrajeron las siguientes inquietudes:

1. La necesidad de más tiempo para compartir y reflexionar en el grupo.
2. Aplicabilidad de las distintas aplicaciones al alumnado de NEAE.
3. Dificultad en llevar a cabo las aplicaciones en las aulas de cada una de las componentes del grupo.
4. Formación por parte de ponentes
5. Disparidad en la formación de las distintas componentes del grupo de trabajo.
6. Necesidad de ser más constante en el trabajo personal y de grupo.
7. Escasa participación de profesorado de E. Primaria.
8. Dificultad para la coordinación y la elaboración de materiales.

De todas ellas priorizamos las siguientes

1. Tiempo para compartir con las compañeras y reflexionar, reunirnos..., y para practicar cada cosa que aprendo.

2. Más formación con ponentes.

3. Aplicabilidad en las distintas aulas.

Analizando las anteriores inquietudes, se reflexionaron sobre diversas propuestas que pueden mejorar el funcionamiento del grupo.

Estas PROPUESTAS de MEJORA fueron.

Una mejor gestión del tiempo

Planificar las sesiones y organizar el calendario, de forma más eficaz.

Dedicar una sesión al mes, en caso de que no sea posible la tarde del lunes, se podrá dedicar un sesión de dos a tres, o bien quedarnos a comer en el colegio.

Gestionar mejor el tiempo de la sesión de trabajo, nombrando una moderadora que gestione los turnos de palabra

Con estas reflexiones y propuestas acabamos el encuentro, acordando que Carmen, nuestra asesora, trataría de cambiar la fecha de formación en la que vendría el ponente.